
会食メニュー

第１例会～国歌斉唱

R I テ ー マ／インスピレーションになろう
地区スローガン／ロータリーの心と力を地域社会へ
クラブ会長方針／会員全員参加のクラブ運営を

国際ロータリー第2820地区　水戸南ロータリークラブ

◆RI加盟承認　1973年（昭和48年）６月７日
◆チャーターナイト　1974年（昭和49年）２月10日

■例会場　水戸プラザホテル  TEL.029-305-8111
■事務所　常陽銀行本店  TEL.029-225-4820
■ＵＲＬ　http://www.mito-m-rc.com

クラブ会報委員会／委員長：川澄千亜紀　副委員長：菊池　秀機　委員：髙橋　伸之、草野達也

●会　長　鈴木　憲一　会長エレクト　小路　　實
●幹　事　川﨑　紀子　副会長　　　　志村　　保
　　　　　　　　　　　副幹事　　　　深谷　　智

水戸南ロータリークラブ
Weekly Report Rotary Club of Mito-Minami

週　報
幹 事 報 告

出席報告 会 員 数 出 席 数 欠 席 数 本日出席率

サーモンサラダ　スイートコーンスープ
角切りチキンと銀杏の醤油炒め

ぷりぷり海老とふわふわ卵のチリソース
白飯・ザーサイ　フルーツ入り杏仁豆腐

長谷川國雄会員…米山功労者献金（第８・９回）
20,000円（累計1,090,000円）

市毛純一会員……米山功労者献金（第１回）
10,000円（累計 710,000円）

井澤卓司会員……米山功労者献金（第７回）
10,000円（累計 670,000円）

粂田信行会員……米山功労者献金（第２回）
10,000円（累計 520,000円）

大原康宏会員……米山功労者献金（第２回）
10,000円（累計 520,000円）

鈴木憲一会員……米山功労者献金（第６回）
10,000円（累計 460,000円）

水越光男会員……米山功労者献金（第４回）
10,000円（累計 340,000円）

中川勝義会員……米山功労者献金（第１回）
10,000円（累計 310,000円）

志村　保会員……米山功労者献金（第１回）
10,000円（累計 310,000円）

根本 次会員……米山功労者献金（第10回）
10,000円（累計 300,000円）

斎藤孝夫会員……米山功労者献金（第７～10回）
40,000円（累計 300,000円）

河野正政会員……米山功労者献金（第７・８回）
20,000円（累計 280,000円）

小路　實会員……米山功労者献金（第５回）
10,000円（累計 250,000円）

深谷　智会員……米山功労者献金（第４回）
10,000円（累計 240,000円）

小川啓子会員……米山功労者献金（第３回）
10,000円（累計 230,000円）

赤岩賢二会員……米山功労者献金（第８回）
10,000円（累計 180,000円）

奈良早苗会員……米山功労者献金（第６回）
10,000円（累計 160,000円）

川澄千亜紀会員…米山功労者献金（第３回）
10,000円（累計 130,000円）

久保田規子会員…準米山功労者献金（第９回）
10,000円（累計 90,000円）

髙橋伸之会員……準米山功労者献金（第８回）
10,000円（累計 80,000円）

高梨博行会員……準米山功労者献金（第８回）
10,000円（累計 80,000円）

二川隆司会員……準米山功労者献金（第６回）
10,000円（累計 60,000円）

鈴木忠夫会員……準米山功労者献金（第６回）
10,000円（累計 60,000円）

田村　大会員……準米山功労者献金（第５回）
10,000円（累計 50,000円）

川﨑紀子会員……

長岡秀典会員……

高梨博行会員……

大金　誠会員……

島根昌明会員・菊池秀機会員
　　　　　　……

川澄千亜紀会員…
大森三男会員……
岡村太郎会員……

原口一吉会員……

平山桜子会員……
小路　實会員……
石川啓司会員……

この計　　　13件　　　44,000円

 1. 点鐘・開会
 2. ロータリーソング
 3. ビジター・ゲスト紹介
 4. 米山奨学金授与 ウェイケ イケンナ スティーブさん
 5. ロータリーの時間

　「戦略計画会議内容報告」 川﨑紀子幹事
 6. マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン伝達

 櫻井　盛二会員（第４回）
 7. 米山功労クラブ感謝状伝達（第45回）
 8. 親睦の時間「10月誕生祝」 親睦活動委員会

 ３日 人見光一　　 ４日 櫻井盛二
10日 川﨑英輝、瀬浪純恵　　18日 菊池秀機
20日 根本 次、飯嶋秀郎　　23日 谷島孝明
28日 斎藤孝夫　　31日 鈴木忠夫

 9. 会　食
10. 会務報告（出席状況報告　ニコニコＢＯＸ　

ロータリー財団　米山記念奨学　その他）
11. 幹事報告
12. 卓話「米山月間に因んで」

 米山奨学生　ウェイケ イケンナ スティーブさん
13. ロータリーソング
14. 点鐘・閉会

10月第２例会プログラム
2018年10月12日（金）
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10月第１例会　10月５日（金）
■ニコニコBOX（10月５日（金）扱）

■会員メークアップ
10/１　北海道2500REC　　　　　人見光一
10/３　水戸西RC　　　　　　　　　水口二良
10/５　東京ピースウィングREC　　武田　誠

久保田啓藏会員、先週はおめでとうございまし
た。長岡会員、本日のイニシエーションスピーチ
宜しくお願い致します。
本日のイニシエーションスピーチ大変緊張してい
ますが、宜しくお願いします。
長岡会員、おめでとうございます。イニシエー
ションスピーチ頑張って下さい。
４月誕生月ですが早めの誕生祝い有難うございま
す。今日、着て来ました。

長岡会員、イニシエーションスピーチ楽しみにし
ています。
涼しくなってきました。
涼しくなりましたね！
長岡会員、イニシエーションスピーチ楽しみにし
ています！頑張って！
台風24号で家の屋根のトタンが５枚飛ばされた
だけで済んだ事に感謝です。家が飛ばされなくて
良かったです。
久々の例会出席です。
高梨会員にはお世話になります。
米山月間です。

中村澄夫ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ
所在地：〒319-1107 那珂郡東海村豊白1-3-37

東海外材ビル303号室
連絡先：TEL.212-3611　FAX.212-3612
　　　　E-mail.19-20＠rid2820.jp
業務時間：平日 10:00～16:00
　　　　※土・日・祝祭日は休業

水戸市内RC例会変更
水戸東RC…10月18日㈭→10月21日㈰

於 ワープステーション江戸
（茨城大学留学生との心の交流会の為）

水戸さくらRC…10月22日㈪ 定款第８条第１節により休会
水　戸RC…10月23日㈫
水戸西RC…10月24日㈬
水戸東RC…10月25日㈭
水戸さくらRC…10月29日㈪

次回例会日程
〈水戸市内6RC合同例会〉
日　時：10月26日㈮　18:00～
場　所：水戸プラザホテル
講　演：「組織のチーム力を高める

～セルフリーダーシップ～」　
元北海道日本ハムファイターズヘッドコーチ
人材育成アドバイザー　阿井英二郎 氏

※当クラブがホストとなります。多数の出席をお願
い致します。
※白ジャケットをお持ちの方は着用をお願い致します。

☆10月19日㈮の例会は、定款第８条第１節により
休会となります。

■財団BOX（10月５日（金）扱）
鈴木憲一会員……財団の友献金（第８回）

$100　11,200円（累計$14,800）
塩沢富夫会員……財団の友献金（第６回）

$100　11,200円（累計 $9,600）

この計　　　２件　　　$200　　　22,400円

■米山BOX（10月５日（金）扱）

この計　　　24件　　　290,000円

経済と地域社会の
発展月間／米山月間

前　週訂正出席率70.93％
前々週訂正出席率75.00％92名 53名 39名 62.35％10月第１例会（10月５日）

出席状況

10月26日㈮　18:00～
　於 水戸プラザホテル
（水戸市内6RC合同例会の為）



ナイスなシャッターチャンスを提供する、菊池会
報副委員長！

「本日の食事」和食は季節感がありますね
～秋を感じるメニューでした

「ロータリーの時間」は本日も鈴木憲一
会長が話されました

会食前から緊張の長岡秀典会員～本日イニシ
エーションスピーチです

開会前スナップ

「雑誌の時間」は奈良早苗雑誌委員長の出
番です。シッカリと読み込んでいるのが
伝わる説明ありがとうございます！！

「米山功労者感謝状伝達」は塩沢富夫会員・菊池秀機会員の
２名でした。鈴木憲一会長と記念撮影

本日の案内板～次週の食事メニューと直近理
事会のスナップ写真を掲示しております

米山月間がスタートし、本日は20名以上の米山献金がありました

　そして日本大学に進み、空手を続けましたが、解放感
のギャップがあり、空手以外の時間はかなり遊んでしま
い、４年間で疲れ果て、地元に戻り就職しました。
　仕事で知り合った高梨会員にいつも面倒を見てもら
い、さらに水戸南ロータリークラブにもお誘いいただき

ました。
　こうして皆様のお仲間になることが出来ました。
　今後ともいろいろご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお
願いいたします。

　あまり人前で話す機会がないのでとても緊張していま
すが、どうぞよろしくお願いいたします。
　私は、昭和57年７月20日に生まれ、現在の住まいは
常陸大宮市で、生まれも常陸大宮市ですが、旧美和村地
域なので本当に山の中で育ちました。
　幼いころから運動が大好きでとてもやんちゃで、手の
かかる子供でした。
　幼稚園の頃、友達と「一本勝負」と称して腕の骨を
折ったり、瞬間接着剤で友達の耳を餃子の様にくっつけ
てしまったり、いつも母は謝りに行ってばかりで、本当
迷惑をかけていました。
　小学生になり、スイミング、バスケットボール、空
手、書道など、たくさんの習い事を始めました。
　全部楽しく一生懸命でしたが、中でも小学２年生から
始めた空手は、その後、体も大きくなり、体力が付き、
大きな大会で結果がでるようになった小学５年生から、
全力で打ちこみました。
　今日は中学、高校、大学と続けたその空手のお話をさ
せていただきたいと思います。
　私がやっていた空手は糸東流（しとうりゅう）という
流派ですが、空手には２種類あります。
　一つは決まった技を組み合わせて演舞する「型」、も
う一つは２人組で、顔と体に向けて技を出し、そのポイ
ントを競う「組手」です。
　私はその両方をやっていました。
　中学２年生、３年生の時は全国大会まで行きましたが
準優勝で負けてしまい、３位でしたが、県大会、関東大
会では一度も負ける事なく全て優勝しました。
　高校でも空手を続けるつもりで、中学時代から地元の
先輩が入っていた空手の名門校である水城高校に練習に
通い、そのまま同校に進学するつもりでいましたが、全
国トップレベルの埼玉県の埼玉栄高校から特待生の声が
かかり、見学に行きました。
　田舎しか知らない私にとって、大きな学校は迷路のよ
うに感じました。
　また、衝撃的だったのは、偶然校舎の２階廊下からグ

ラウンドに目をやると、練習中の女子サッカー部の中に
坊主頭を４～５人見かけ、思わず案内の方に「女子です
よね？」と尋ねてしまい、その時とても嫌な予感がしま
した。
　その後、空手部の練習風景を見てそのレベルの高さ
と、きつい練習を楽にこなしている先輩方を見て、
「カッコいい！」と思い、入学を決めました。
　ところが、入学後異変に気が付きました。スポーツ刈
りや坊主頭の女子生徒がたくさんいたのです。
　「超」が付くほどの体育会系で、先輩後輩の上下関係
はもちろん、先生方もとても厳しかったです。
例えば、
①全校集会時、校歌の歌い出しの声が小さいと、吹奏楽
部の音が止み、全員腕立て伏せ、その後立ち上がって
回れ右、右向け右、左向け左、など、軍隊のようでし
た。

②頻繁な頭髪検査があり、男子は眉毛にかからない前
髪、刈上げ、もみあげの長さは耳の穴の高さまで。女
子は眉毛にかからない前髪、肩に付いたら縛るなど、
徹底されていました。

③男女交際禁止
④毎朝校門で指導課の先生によるカバン抜き打ち検査が
あり、必要のないものは没収、時には停学、退学にな
る事も。

　手帳のメモで男女交際が発覚することもありました。
⑤体育科では１年生がたるんでいると、先生が３年生に
「しめろ！」と命令。
　おかげで、３年間ふざける事もなく、学校でも寮でも
余計な遊びはせず、空手に専念する事が出来、１年生の
頃から選抜メンバーに入れていただき、２年生になった
時には完全に仕上がっていました。
　県大会で優勝、団体、インターハイ、全国選抜にも出
場し、個人でも団体でも好成績をおさめる事が出来まし
た。３年生では主将を務め、全国制覇こそ出来ませんで
したが、数々の大会で好成績をおさめる事が出来まし
た。
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戦略計画立案ワークシート 10月第１例会　10月５日（金）
　そして日本大学に進み、空手を続けましたが、解放感
のギャップがあり、空手以外の時間はかなり遊んでしま
い、４年間で疲れ果て、地元に戻り就職しました。
　仕事で知り合った高梨会員にいつも面倒を見てもら
い、さらに水戸南ロータリークラブにもお誘いいただき

ました。
　こうして皆様のお仲間になることが出来ました。
　今後ともいろいろご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお
願いいたします。

　あまり人前で話す機会がないのでとても緊張していま
すが、どうぞよろしくお願いいたします。
　私は、昭和57年７月20日に生まれ、現在の住まいは
常陸大宮市で、生まれも常陸大宮市ですが、旧美和村地
域なので本当に山の中で育ちました。
　幼いころから運動が大好きでとてもやんちゃで、手の
かかる子供でした。
　幼稚園の頃、友達と「一本勝負」と称して腕の骨を
折ったり、瞬間接着剤で友達の耳を餃子の様にくっつけ
てしまったり、いつも母は謝りに行ってばかりで、本当
迷惑をかけていました。
　小学生になり、スイミング、バスケットボール、空
手、書道など、たくさんの習い事を始めました。
　全部楽しく一生懸命でしたが、中でも小学２年生から
始めた空手は、その後、体も大きくなり、体力が付き、
大きな大会で結果がでるようになった小学５年生から、
全力で打ちこみました。
　今日は中学、高校、大学と続けたその空手のお話をさ
せていただきたいと思います。
　私がやっていた空手は糸東流（しとうりゅう）という
流派ですが、空手には２種類あります。
　一つは決まった技を組み合わせて演舞する「型」、も
う一つは２人組で、顔と体に向けて技を出し、そのポイ
ントを競う「組手」です。
　私はその両方をやっていました。
　中学２年生、３年生の時は全国大会まで行きましたが
準優勝で負けてしまい、３位でしたが、県大会、関東大
会では一度も負ける事なく全て優勝しました。
　高校でも空手を続けるつもりで、中学時代から地元の
先輩が入っていた空手の名門校である水城高校に練習に
通い、そのまま同校に進学するつもりでいましたが、全
国トップレベルの埼玉県の埼玉栄高校から特待生の声が
かかり、見学に行きました。
　田舎しか知らない私にとって、大きな学校は迷路のよ
うに感じました。
　また、衝撃的だったのは、偶然校舎の２階廊下からグ

ラウンドに目をやると、練習中の女子サッカー部の中に
坊主頭を４～５人見かけ、思わず案内の方に「女子です
よね？」と尋ねてしまい、その時とても嫌な予感がしま
した。
　その後、空手部の練習風景を見てそのレベルの高さ
と、きつい練習を楽にこなしている先輩方を見て、
「カッコいい！」と思い、入学を決めました。
　ところが、入学後異変に気が付きました。スポーツ刈
りや坊主頭の女子生徒がたくさんいたのです。
　「超」が付くほどの体育会系で、先輩後輩の上下関係
はもちろん、先生方もとても厳しかったです。
例えば、
①全校集会時、校歌の歌い出しの声が小さいと、吹奏楽
部の音が止み、全員腕立て伏せ、その後立ち上がって
回れ右、右向け右、左向け左、など、軍隊のようでし
た。
②頻繁な頭髪検査があり、男子は眉毛にかからない前
髪、刈上げ、もみあげの長さは耳の穴の高さまで。女
子は眉毛にかからない前髪、肩に付いたら縛るなど、
徹底されていました。
③男女交際禁止
④毎朝校門で指導課の先生によるカバン抜き打ち検査が
あり、必要のないものは没収、時には停学、退学にな
る事も。
　手帳のメモで男女交際が発覚することもありました。
⑤体育科では１年生がたるんでいると、先生が３年生に
「しめろ！」と命令。
　おかげで、３年間ふざける事もなく、学校でも寮でも
余計な遊びはせず、空手に専念する事が出来、１年生の
頃から選抜メンバーに入れていただき、２年生になった
時には完全に仕上がっていました。
　県大会で優勝、団体、インターハイ、全国選抜にも出
場し、個人でも団体でも好成績をおさめる事が出来まし
た。３年生では主将を務め、全国制覇こそ出来ませんで
したが、数々の大会で好成績をおさめる事が出来まし
た。

長岡　秀典 会員

イニシエーションスピーチ
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・会員数105名（内 女性会員15名）以上
・平均出席率　85%以上。100％出席者を40名以上へ（特別な状況を除き、休会１ヶ月以上の会員を無くす）
・地域に根差した身近な奉仕活動を全員参加型としていく。
・ロータリーの公共イメージを高めるとともに認知度を上げていく。
・伝統と品格を守りながら、新鮮な例会作りをする。
・奉仕活動を通し、広報活動へと繋げていく。
・新入会員への入会後の密なフォローと教育の徹底（1−3会は出席義務であることをオリエンテーション時に伝える）

をしていく。

クラブの長所 クラブの短所

 ・アットホームなクラブである。
・奉仕活動が活発である。
　（おひさま食堂・出前授業・ミニバスケット等）
・地域貢献を通し、公共イメージの向上を心がけている。
・財団、米山の献金が多い。

・近年、入会の浅い会員の退会が目立っている。
・例会出席の出席率が長年70%前後であり、近年さらに

低下を続けている。
・クラブ活動・奉仕活動が一部のメンバーに偏っている。
・合同例会、IMの出席率が悪い。
・例会中の私語が目立つ。

地域社会に存在する機会
（例：新しい会社やビジネス、増えている人口層など）

地域社会に存在する課題
（例：経済の悪化、競合する奉仕団体など）

・国体が開催される為、他県からの観光客が増える。
・公園が整備されている。
・歴史、伝統、観光資源が豊富である。

・経済環境の停滞
・水戸のPR不足。情報発信が下手。
・イベントの数は多いが、魅力度は低い。

・アンケート回答　72%　例会長期欠席者の回答は　０％
・概ね現状の組織に満足との意見だが、不満の意見も15％以上有り。
・クラブの活動状況は適当との意見が大半だが、わからないとの意見も多い。
・例会、親睦、募金活動は良いが、奉仕活動、広報活動への不参加割合が高い。
・配偶者や家族は、ロータリー活動の事を知らないとの意見が多い。

クラブの長所と短所を挙げ、次に地域社会に存在する機会と課題を挙げてみましょう。 

１、２の結果を踏まえ、クラブが目指すべき、３年後の未来像の特徴を５～10挙げてください。

　クラブのビジョン（目指すべき将来像）をまとめてください（クラブの独自性や特徴を表した表現を入れる。
　例：「地域において最も国際感覚のある奉仕団体となること」「青少年の支援に地域で最も力を注いでいる奉仕団体とな
ること」など）。プロジェクトチームがビジョンを作成した後、クラブ全員からの支持を得ることも重要です。

１．会員満足度アンケートの結果分析（2016−2017年度を使用）

２．クラブの現状はどうか

３．クラブは何を目指しているのか



ナイスなシャッターチャンスを提供する、菊池会
報副委員長！

「本日の食事」和食は季節感がありますね
～秋を感じるメニューでした

「ロータリーの時間」は本日も鈴木憲一
会長が話されました

会食前から緊張の長岡秀典会員～本日イニシ
エーションスピーチです

開会前スナップ

「雑誌の時間」は奈良早苗雑誌委員長の出
番です。シッカリと読み込んでいるのが
伝わる説明ありがとうございます！！

「米山功労者感謝状伝達」は塩沢富夫会員・菊池秀機会員の
２名でした。鈴木憲一会長と記念撮影

本日の案内板～次週の食事メニューと直近理
事会のスナップ写真を掲示しております

米山月間がスタートし、本日は20名以上の米山献金がありました

　そして日本大学に進み、空手を続けましたが、解放感
のギャップがあり、空手以外の時間はかなり遊んでしま
い、４年間で疲れ果て、地元に戻り就職しました。
　仕事で知り合った高梨会員にいつも面倒を見てもら
い、さらに水戸南ロータリークラブにもお誘いいただき

ました。
　こうして皆様のお仲間になることが出来ました。
　今後ともいろいろご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお
願いいたします。

　あまり人前で話す機会がないのでとても緊張していま
すが、どうぞよろしくお願いいたします。
　私は、昭和57年７月20日に生まれ、現在の住まいは
常陸大宮市で、生まれも常陸大宮市ですが、旧美和村地
域なので本当に山の中で育ちました。
　幼いころから運動が大好きでとてもやんちゃで、手の
かかる子供でした。
　幼稚園の頃、友達と「一本勝負」と称して腕の骨を
折ったり、瞬間接着剤で友達の耳を餃子の様にくっつけ
てしまったり、いつも母は謝りに行ってばかりで、本当
迷惑をかけていました。
　小学生になり、スイミング、バスケットボール、空
手、書道など、たくさんの習い事を始めました。
　全部楽しく一生懸命でしたが、中でも小学２年生から
始めた空手は、その後、体も大きくなり、体力が付き、
大きな大会で結果がでるようになった小学５年生から、
全力で打ちこみました。
　今日は中学、高校、大学と続けたその空手のお話をさ
せていただきたいと思います。
　私がやっていた空手は糸東流（しとうりゅう）という
流派ですが、空手には２種類あります。
　一つは決まった技を組み合わせて演舞する「型」、も
う一つは２人組で、顔と体に向けて技を出し、そのポイ
ントを競う「組手」です。
　私はその両方をやっていました。
　中学２年生、３年生の時は全国大会まで行きましたが
準優勝で負けてしまい、３位でしたが、県大会、関東大
会では一度も負ける事なく全て優勝しました。
　高校でも空手を続けるつもりで、中学時代から地元の
先輩が入っていた空手の名門校である水城高校に練習に
通い、そのまま同校に進学するつもりでいましたが、全
国トップレベルの埼玉県の埼玉栄高校から特待生の声が
かかり、見学に行きました。
　田舎しか知らない私にとって、大きな学校は迷路のよ
うに感じました。
　また、衝撃的だったのは、偶然校舎の２階廊下からグ

ラウンドに目をやると、練習中の女子サッカー部の中に
坊主頭を４～５人見かけ、思わず案内の方に「女子です
よね？」と尋ねてしまい、その時とても嫌な予感がしま
した。
　その後、空手部の練習風景を見てそのレベルの高さ
と、きつい練習を楽にこなしている先輩方を見て、
「カッコいい！」と思い、入学を決めました。
　ところが、入学後異変に気が付きました。スポーツ刈
りや坊主頭の女子生徒がたくさんいたのです。
　「超」が付くほどの体育会系で、先輩後輩の上下関係
はもちろん、先生方もとても厳しかったです。
例えば、
①全校集会時、校歌の歌い出しの声が小さいと、吹奏楽
部の音が止み、全員腕立て伏せ、その後立ち上がって
回れ右、右向け右、左向け左、など、軍隊のようでし
た。

②頻繁な頭髪検査があり、男子は眉毛にかからない前
髪、刈上げ、もみあげの長さは耳の穴の高さまで。女
子は眉毛にかからない前髪、肩に付いたら縛るなど、
徹底されていました。

③男女交際禁止
④毎朝校門で指導課の先生によるカバン抜き打ち検査が
あり、必要のないものは没収、時には停学、退学にな
る事も。

　手帳のメモで男女交際が発覚することもありました。
⑤体育科では１年生がたるんでいると、先生が３年生に
「しめろ！」と命令。
　おかげで、３年間ふざける事もなく、学校でも寮でも
余計な遊びはせず、空手に専念する事が出来、１年生の
頃から選抜メンバーに入れていただき、２年生になった
時には完全に仕上がっていました。
　県大会で優勝、団体、インターハイ、全国選抜にも出
場し、個人でも団体でも好成績をおさめる事が出来まし
た。３年生では主将を務め、全国制覇こそ出来ませんで
したが、数々の大会で好成績をおさめる事が出来まし
た。
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い、さらに水戸南ロータリークラブにもお誘いいただき

ました。
　こうして皆様のお仲間になることが出来ました。
　今後ともいろいろご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお
願いいたします。

　あまり人前で話す機会がないのでとても緊張していま
すが、どうぞよろしくお願いいたします。
　私は、昭和57年７月20日に生まれ、現在の住まいは
常陸大宮市で、生まれも常陸大宮市ですが、旧美和村地
域なので本当に山の中で育ちました。
　幼いころから運動が大好きでとてもやんちゃで、手の
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　幼稚園の頃、友達と「一本勝負」と称して腕の骨を
折ったり、瞬間接着剤で友達の耳を餃子の様にくっつけ
てしまったり、いつも母は謝りに行ってばかりで、本当
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手、書道など、たくさんの習い事を始めました。
　全部楽しく一生懸命でしたが、中でも小学２年生から
始めた空手は、その後、体も大きくなり、体力が付き、
大きな大会で結果がでるようになった小学５年生から、
全力で打ちこみました。
　今日は中学、高校、大学と続けたその空手のお話をさ
せていただきたいと思います。
　私がやっていた空手は糸東流（しとうりゅう）という
流派ですが、空手には２種類あります。
　一つは決まった技を組み合わせて演舞する「型」、も
う一つは２人組で、顔と体に向けて技を出し、そのポイ
ントを競う「組手」です。
　私はその両方をやっていました。
　中学２年生、３年生の時は全国大会まで行きましたが
準優勝で負けてしまい、３位でしたが、県大会、関東大
会では一度も負ける事なく全て優勝しました。
　高校でも空手を続けるつもりで、中学時代から地元の
先輩が入っていた空手の名門校である水城高校に練習に
通い、そのまま同校に進学するつもりでいましたが、全
国トップレベルの埼玉県の埼玉栄高校から特待生の声が
かかり、見学に行きました。
　田舎しか知らない私にとって、大きな学校は迷路のよ
うに感じました。
　また、衝撃的だったのは、偶然校舎の２階廊下からグ

ラウンドに目をやると、練習中の女子サッカー部の中に
坊主頭を４～５人見かけ、思わず案内の方に「女子です
よね？」と尋ねてしまい、その時とても嫌な予感がしま
した。
　その後、空手部の練習風景を見てそのレベルの高さ
と、きつい練習を楽にこなしている先輩方を見て、
「カッコいい！」と思い、入学を決めました。
　ところが、入学後異変に気が付きました。スポーツ刈
りや坊主頭の女子生徒がたくさんいたのです。
　「超」が付くほどの体育会系で、先輩後輩の上下関係
はもちろん、先生方もとても厳しかったです。
例えば、
①全校集会時、校歌の歌い出しの声が小さいと、吹奏楽
部の音が止み、全員腕立て伏せ、その後立ち上がって
回れ右、右向け右、左向け左、など、軍隊のようでし
た。
②頻繁な頭髪検査があり、男子は眉毛にかからない前
髪、刈上げ、もみあげの長さは耳の穴の高さまで。女
子は眉毛にかからない前髪、肩に付いたら縛るなど、
徹底されていました。
③男女交際禁止
④毎朝校門で指導課の先生によるカバン抜き打ち検査が
あり、必要のないものは没収、時には停学、退学にな
る事も。
　手帳のメモで男女交際が発覚することもありました。
⑤体育科では１年生がたるんでいると、先生が３年生に
「しめろ！」と命令。
　おかげで、３年間ふざける事もなく、学校でも寮でも
余計な遊びはせず、空手に専念する事が出来、１年生の
頃から選抜メンバーに入れていただき、２年生になった
時には完全に仕上がっていました。
　県大会で優勝、団体、インターハイ、全国選抜にも出
場し、個人でも団体でも好成績をおさめる事が出来まし
た。３年生では主将を務め、全国制覇こそ出来ませんで
したが、数々の大会で好成績をおさめる事が出来まし
た。
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・以下の各点を考慮に入れながら、このビジョンの実現に向けたクラブの具体的優先事項を定める。
−会員・クラブの長所と短所
−ロータリー戦略計画の目標と地区目標、および地域別会員増強計画の目標
−国際ロータリーとロータリー財団のプログラムと使命
−地域社会に存在する機会と課題
−会員の意見
−３年で達成が可能かどうか

・チームで話し合い、クラブにとって最も重要な具体的優先事項を選定する。優先事項は、ビジョン実現に向けた取り
組みで最も大きな成果が期待できるものとする。

・それぞれの優先事項を支える年次目標を定める。
・年次目標に向けた実行項目（具体的に）、達成期日、必要なリソース（目的を達するために役立つ、あるいは必要と

なる要素のこと）、担当委員会等を決める（下表参照）。
・目標の設定と進捗確認を行うために、ロータリークラブ・セントラルを活用する。

・会員全員が自クラブへ誇りと愛着を持てるクラブとなる。
・クラブ活動や奉仕活動において会員が積極的（主体的）に参加していくクラブとなる。
・奉仕活動に熱心で「元気なクラブ！」となり、かつ尊敬されるクラブとなる。
・会員同士がお互いを尊重しあい、共に人間的成長を続けられるクラブとなる。
・前例に捕らわれず、絶えず革新的で柔軟性のあるクラブとなる。

４．どのようにビジョンを実現していくか

年次目標 実行項目 達成期日 必要なリソース 担当委員会

伝統と品格を守り、新
鮮な例会にする

楽しさの中に規律のあ
る例会作りをする

例会時の私語をなくす

強化月間の、卓話者の選択をする

柔軟に会員アイデアを取り入れた
例会の実施

2018−2019
卓話者の選択や、魅
力ある例会アイデア
を取り入れる

プログラム委員会
SAA委員会　

伝統と品格を守り、新
鮮な例会にする

楽しさの中に規律のあ
る例会作りをする

例会時の私語をなくす

強化月間の、卓話者の選択をする

柔軟に会員アイデアを取り入れた
例会の実施

2019−2020
卓話者の選択や、魅
力ある例会アイデア
を取り入れる

プログラム委員会
SAA委員会

伝統と品格を守り、新
鮮な例会にする

楽しさの中に規律のあ
る例会作りをする

例会時の私語をなくす

強化月間の、卓話者の選択

柔軟に会員アイデアを取り入れた
例会の実施

2020−2021
卓話者の選択や、魅
力ある例会アイデア
を取り入れる

プログラム委員会
SAA委員会

具体的優先事項　１：魅力ある例会作りと会場運営
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年次目標 実行項目 達成期日 必要なリソース 担当委員会

会員数　92名 
 +４名（ 96名）

・新会員入会４名以上
・退会防止

2018−2019
・人材の掘り起こし
・ 新 会 員 入 会 後 の

フォロー。

会員増強
会員全員

会員数　96名
 +４名（100名）

（女性会員13名）

・新会員入会４名以上
・退会防止

2019−2020
・人材の掘り起こし
・ 新 会 員 入 会 後 の

フォロー。

会員増強
会員全員

会員数　100名
 +５名（105名）

（女性会員15名）

・新会員入会５名以上
・退会防止

2020−2021
・人材の掘り起こし
・ 新 会 員 入 会 後 の

フォロー。

会員増強
会員全員

年次目標 実行項目 達成期日 必要なリソース 担当委員会

出席率　80%
・出席率の低い会員への声かけ
・新会員へのサポートと教育

2018−2019
・紹介者の協力
・家庭集会を増やす
・Ｅクラブ活用UP

出席委員会
各委員長
紹介者

出席率　85%
・出席率の低い会員への声かけ
・新会員へのサポートと教育

2019−2020
・紹介者の協力
・家庭集会を増やす
・Ｅクラブ活用UP

出席委員会
各委員長
紹介者

出席率　85%
・出席率の低い会員への声かけ
・新会員へのサポートと教育

2020−2021
・紹介者の協力
・家庭集会を増やす
・Ｅクラブ活用UP

出席委員会
各委員長
紹介者

年次目標 実行項目 達成期日 必要なリソース 担当委員会

ロータリーデーの開催

他クラブとの連携

・「出前授業」の充実
・「おひさま食堂」の２箇所同時

開催
・他クラブとの合同ロータリー

デーの参加

2018−2019
・地域社会・学校・

水戸市との連携
・予算配分の見直し

奉仕委員会
ニコニコBOX
会員全員

ロータリーデーの開催

他クラブとの連携

・「出前授業」の見直し
・他クラブとの合同ロータリー

デーの参加
2019−2020

・地域社会・学校・
水戸市との連携

・予算配分の見直し

奉仕委員会
ニコニコBOX
会員全員

ロータリーデーの開催

他クラブとの連携

・「出前授業」の見直し
・他クラブとの合同ロータリー

デーの参加
2020−2021

・地域社会・学校・
水戸市との連携

・予算配分の見直し

奉仕委員会
ニコニコBOX
会員全員

具体的優先事項 　2： 出席率の向上

具体的優先事項 　3：会員増強

具体的優先事項 　4：多様な奉仕活動の促進
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年次目標 実行項目 達成期日 必要なリソース 担当委員会

奉仕活動の充実とその
広報強化

RCの認知度をあげる

・告知媒体を利用した広報活動
・多様な奉仕活動への取り組み

2018−2019
新聞・地域広報誌
ラジオ放送
のぼり旗

広報委員会
奉仕委員会
IT委員会

奉仕活動の充実と広報
強化

RCの認知度をあげる

・告知媒体を利用した広報活動
・多様な奉仕活動への取り組み

2019−2020
新聞・地域広報誌
ラジオ放送
のぼり旗

広報委員会
奉仕委員会
IT委員会

奉仕活動の充実と広報
強化

RC認知度をあげる

・告知媒体を利用した広報活動
・多様な奉仕活動への取り組み

2020−2021
新聞・地域広報誌
ラジオ放送
のぼり旗

広報委員会
奉仕委員会
IT委員会

・プロジェクトチームが、目標に向けた進捗状況を定期的に確認し、必要に応じて計画への修正を提案する。
・毎年、プロジェクトチームがクラブ会員とともに戦略計画（ビジョン、具体的優先事項など）を見直し、修正の必要

があるかどうかを確認する。
・クラブの決定が戦略計画に沿ったものとなるよう確認し、決定にあたってはプロジェクトチームの意見を参考にする。
・計画の実現に必要なリソースを十分に配分する。
・３年ごとに戦略計画立案プロセスを繰り返し、新しい計画を立てるか、現行の計画を維持する。

　戦略計画の進捗を確認するためにクラブが取るステップをご記入ください。これには、確認の期日や周期も含みます（例：
毎月の定例理事会での報告、クラブ協議会での報告、年次評価など）。

５．目標に向けての進捗はどうか

・クラブの３年後を見据え、偽りなく物事を考えられる人、現リーダー・次期リーダー・５項目の責任者が中心となり、
会議を進めていく。

・戦略会議後は、次の例会時に、会員に会議内容を報告する。
　　◎10/５会議　→　10/12　例会時会員に報告
　　◎１/25会議　→　２/１　例会時会員に報告
　　◎５/10会議　→　５/17　例会時会員に報告
・５月の会議の際には、次年度の体制に引き継げるようにしていく。
・最後の理事会に、状況報告・結果報告を行う。

具体的優先事項 　5：RC認知度を上げる



　そして日本大学に進み、空手を続けましたが、解放感
のギャップがあり、空手以外の時間はかなり遊んでしま
い、４年間で疲れ果て、地元に戻り就職しました。
　仕事で知り合った高梨会員にいつも面倒を見てもら
い、さらに水戸南ロータリークラブにもお誘いいただき

ました。
　こうして皆様のお仲間になることが出来ました。
　今後ともいろいろご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお
願いいたします。

　あまり人前で話す機会がないのでとても緊張していま
すが、どうぞよろしくお願いいたします。
　私は、昭和57年７月20日に生まれ、現在の住まいは
常陸大宮市で、生まれも常陸大宮市ですが、旧美和村地
域なので本当に山の中で育ちました。
　幼いころから運動が大好きでとてもやんちゃで、手の
かかる子供でした。
　幼稚園の頃、友達と「一本勝負」と称して腕の骨を
折ったり、瞬間接着剤で友達の耳を餃子の様にくっつけ
てしまったり、いつも母は謝りに行ってばかりで、本当
迷惑をかけていました。
　小学生になり、スイミング、バスケットボール、空
手、書道など、たくさんの習い事を始めました。
　全部楽しく一生懸命でしたが、中でも小学２年生から
始めた空手は、その後、体も大きくなり、体力が付き、
大きな大会で結果がでるようになった小学５年生から、
全力で打ちこみました。
　今日は中学、高校、大学と続けたその空手のお話をさ
せていただきたいと思います。
　私がやっていた空手は糸東流（しとうりゅう）という
流派ですが、空手には２種類あります。
　一つは決まった技を組み合わせて演舞する「型」、も
う一つは２人組で、顔と体に向けて技を出し、そのポイ
ントを競う「組手」です。
　私はその両方をやっていました。
　中学２年生、３年生の時は全国大会まで行きましたが
準優勝で負けてしまい、３位でしたが、県大会、関東大
会では一度も負ける事なく全て優勝しました。
　高校でも空手を続けるつもりで、中学時代から地元の
先輩が入っていた空手の名門校である水城高校に練習に
通い、そのまま同校に進学するつもりでいましたが、全
国トップレベルの埼玉県の埼玉栄高校から特待生の声が
かかり、見学に行きました。
　田舎しか知らない私にとって、大きな学校は迷路のよ
うに感じました。
　また、衝撃的だったのは、偶然校舎の２階廊下からグ

ラウンドに目をやると、練習中の女子サッカー部の中に
坊主頭を４～５人見かけ、思わず案内の方に「女子です
よね？」と尋ねてしまい、その時とても嫌な予感がしま
した。
　その後、空手部の練習風景を見てそのレベルの高さ
と、きつい練習を楽にこなしている先輩方を見て、
「カッコいい！」と思い、入学を決めました。
　ところが、入学後異変に気が付きました。スポーツ刈
りや坊主頭の女子生徒がたくさんいたのです。
　「超」が付くほどの体育会系で、先輩後輩の上下関係
はもちろん、先生方もとても厳しかったです。
例えば、
①全校集会時、校歌の歌い出しの声が小さいと、吹奏楽
部の音が止み、全員腕立て伏せ、その後立ち上がって
回れ右、右向け右、左向け左、など、軍隊のようでし
た。
②頻繁な頭髪検査があり、男子は眉毛にかからない前
髪、刈上げ、もみあげの長さは耳の穴の高さまで。女
子は眉毛にかからない前髪、肩に付いたら縛るなど、
徹底されていました。
③男女交際禁止
④毎朝校門で指導課の先生によるカバン抜き打ち検査が
あり、必要のないものは没収、時には停学、退学にな
る事も。
　手帳のメモで男女交際が発覚することもありました。
⑤体育科では１年生がたるんでいると、先生が３年生に
「しめろ！」と命令。
　おかげで、３年間ふざける事もなく、学校でも寮でも
余計な遊びはせず、空手に専念する事が出来、１年生の
頃から選抜メンバーに入れていただき、２年生になった
時には完全に仕上がっていました。
　県大会で優勝、団体、インターハイ、全国選抜にも出
場し、個人でも団体でも好成績をおさめる事が出来まし
た。３年生では主将を務め、全国制覇こそ出来ませんで
したが、数々の大会で好成績をおさめる事が出来まし
た。

長岡　秀典 会員

イニシエーションスピーチ
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ナイスなシャッターチャンスを提供する、菊池会
報副委員長！

「本日の食事」和食は季節感がありますね
～秋を感じるメニューでした

「ロータリーの時間」は本日も鈴木憲一
会長が話されました

会食前から緊張の長岡秀典会員～本日イニシ
エーションスピーチです

開会前スナップ

「雑誌の時間」は奈良早苗雑誌委員長の出
番です。シッカリと読み込んでいるのが
伝わる説明ありがとうございます！！

「米山功労者感謝状伝達」は塩沢富夫会員・菊池秀機会員の
２名でした。鈴木憲一会長と記念撮影

本日の案内板～次週の食事メニューと直近理
事会のスナップ写真を掲示しております

米山月間がスタートし、本日は20名以上の米山献金がありました

　そして日本大学に進み、空手を続けましたが、解放感
のギャップがあり、空手以外の時間はかなり遊んでしま
い、４年間で疲れ果て、地元に戻り就職しました。
　仕事で知り合った高梨会員にいつも面倒を見てもら
い、さらに水戸南ロータリークラブにもお誘いいただき

ました。
　こうして皆様のお仲間になることが出来ました。
　今後ともいろいろご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお
願いいたします。

　あまり人前で話す機会がないのでとても緊張していま
すが、どうぞよろしくお願いいたします。
　私は、昭和57年７月20日に生まれ、現在の住まいは
常陸大宮市で、生まれも常陸大宮市ですが、旧美和村地
域なので本当に山の中で育ちました。
　幼いころから運動が大好きでとてもやんちゃで、手の
かかる子供でした。
　幼稚園の頃、友達と「一本勝負」と称して腕の骨を
折ったり、瞬間接着剤で友達の耳を餃子の様にくっつけ
てしまったり、いつも母は謝りに行ってばかりで、本当
迷惑をかけていました。
　小学生になり、スイミング、バスケットボール、空
手、書道など、たくさんの習い事を始めました。
　全部楽しく一生懸命でしたが、中でも小学２年生から
始めた空手は、その後、体も大きくなり、体力が付き、
大きな大会で結果がでるようになった小学５年生から、
全力で打ちこみました。
　今日は中学、高校、大学と続けたその空手のお話をさ
せていただきたいと思います。
　私がやっていた空手は糸東流（しとうりゅう）という
流派ですが、空手には２種類あります。
　一つは決まった技を組み合わせて演舞する「型」、も
う一つは２人組で、顔と体に向けて技を出し、そのポイ
ントを競う「組手」です。
　私はその両方をやっていました。
　中学２年生、３年生の時は全国大会まで行きましたが
準優勝で負けてしまい、３位でしたが、県大会、関東大
会では一度も負ける事なく全て優勝しました。
　高校でも空手を続けるつもりで、中学時代から地元の
先輩が入っていた空手の名門校である水城高校に練習に
通い、そのまま同校に進学するつもりでいましたが、全
国トップレベルの埼玉県の埼玉栄高校から特待生の声が
かかり、見学に行きました。
　田舎しか知らない私にとって、大きな学校は迷路のよ
うに感じました。
　また、衝撃的だったのは、偶然校舎の２階廊下からグ

ラウンドに目をやると、練習中の女子サッカー部の中に
坊主頭を４～５人見かけ、思わず案内の方に「女子です
よね？」と尋ねてしまい、その時とても嫌な予感がしま
した。
　その後、空手部の練習風景を見てそのレベルの高さ
と、きつい練習を楽にこなしている先輩方を見て、
「カッコいい！」と思い、入学を決めました。
　ところが、入学後異変に気が付きました。スポーツ刈
りや坊主頭の女子生徒がたくさんいたのです。
　「超」が付くほどの体育会系で、先輩後輩の上下関係
はもちろん、先生方もとても厳しかったです。
例えば、
①全校集会時、校歌の歌い出しの声が小さいと、吹奏楽
部の音が止み、全員腕立て伏せ、その後立ち上がって
回れ右、右向け右、左向け左、など、軍隊のようでし
た。

②頻繁な頭髪検査があり、男子は眉毛にかからない前
髪、刈上げ、もみあげの長さは耳の穴の高さまで。女
子は眉毛にかからない前髪、肩に付いたら縛るなど、
徹底されていました。

③男女交際禁止
④毎朝校門で指導課の先生によるカバン抜き打ち検査が
あり、必要のないものは没収、時には停学、退学にな
る事も。

　手帳のメモで男女交際が発覚することもありました。
⑤体育科では１年生がたるんでいると、先生が３年生に
「しめろ！」と命令。
　おかげで、３年間ふざける事もなく、学校でも寮でも
余計な遊びはせず、空手に専念する事が出来、１年生の
頃から選抜メンバーに入れていただき、２年生になった
時には完全に仕上がっていました。
　県大会で優勝、団体、インターハイ、全国選抜にも出
場し、個人でも団体でも好成績をおさめる事が出来まし
た。３年生では主将を務め、全国制覇こそ出来ませんで
したが、数々の大会で好成績をおさめる事が出来まし
た。
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ナイスなシャッターチャンスを提供する、菊池会
報副委員長！

「本日の食事」和食は季節感がありますね
～秋を感じるメニューでした

「ロータリーの時間」は本日も鈴木憲一
会長が話されました

会食前から緊張の長岡秀典会員～本日イニシ
エーションスピーチです

開会前スナップ

「雑誌の時間」は奈良早苗雑誌委員長の出
番です。シッカリと読み込んでいるのが
伝わる説明ありがとうございます！！

「米山功労者感謝状伝達」は塩沢富夫会員・菊池秀機会員の
２名でした。鈴木憲一会長と記念撮影

本日の案内板～次週の食事メニューと直近理
事会のスナップ写真を掲示しております

米山月間がスタートし、本日は20名以上の米山献金がありました

　そして日本大学に進み、空手を続けましたが、解放感
のギャップがあり、空手以外の時間はかなり遊んでしま
い、４年間で疲れ果て、地元に戻り就職しました。
　仕事で知り合った高梨会員にいつも面倒を見てもら
い、さらに水戸南ロータリークラブにもお誘いいただき

ました。
　こうして皆様のお仲間になることが出来ました。
　今後ともいろいろご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお
願いいたします。

　あまり人前で話す機会がないのでとても緊張していま
すが、どうぞよろしくお願いいたします。
　私は、昭和57年７月20日に生まれ、現在の住まいは
常陸大宮市で、生まれも常陸大宮市ですが、旧美和村地
域なので本当に山の中で育ちました。
　幼いころから運動が大好きでとてもやんちゃで、手の
かかる子供でした。
　幼稚園の頃、友達と「一本勝負」と称して腕の骨を
折ったり、瞬間接着剤で友達の耳を餃子の様にくっつけ
てしまったり、いつも母は謝りに行ってばかりで、本当
迷惑をかけていました。
　小学生になり、スイミング、バスケットボール、空
手、書道など、たくさんの習い事を始めました。
　全部楽しく一生懸命でしたが、中でも小学２年生から
始めた空手は、その後、体も大きくなり、体力が付き、
大きな大会で結果がでるようになった小学５年生から、
全力で打ちこみました。
　今日は中学、高校、大学と続けたその空手のお話をさ
せていただきたいと思います。
　私がやっていた空手は糸東流（しとうりゅう）という
流派ですが、空手には２種類あります。
　一つは決まった技を組み合わせて演舞する「型」、も
う一つは２人組で、顔と体に向けて技を出し、そのポイ
ントを競う「組手」です。
　私はその両方をやっていました。
　中学２年生、３年生の時は全国大会まで行きましたが
準優勝で負けてしまい、３位でしたが、県大会、関東大
会では一度も負ける事なく全て優勝しました。
　高校でも空手を続けるつもりで、中学時代から地元の
先輩が入っていた空手の名門校である水城高校に練習に
通い、そのまま同校に進学するつもりでいましたが、全
国トップレベルの埼玉県の埼玉栄高校から特待生の声が
かかり、見学に行きました。
　田舎しか知らない私にとって、大きな学校は迷路のよ
うに感じました。
　また、衝撃的だったのは、偶然校舎の２階廊下からグ

ラウンドに目をやると、練習中の女子サッカー部の中に
坊主頭を４～５人見かけ、思わず案内の方に「女子です
よね？」と尋ねてしまい、その時とても嫌な予感がしま
した。
　その後、空手部の練習風景を見てそのレベルの高さ
と、きつい練習を楽にこなしている先輩方を見て、
「カッコいい！」と思い、入学を決めました。
　ところが、入学後異変に気が付きました。スポーツ刈
りや坊主頭の女子生徒がたくさんいたのです。
　「超」が付くほどの体育会系で、先輩後輩の上下関係
はもちろん、先生方もとても厳しかったです。
例えば、
①全校集会時、校歌の歌い出しの声が小さいと、吹奏楽
部の音が止み、全員腕立て伏せ、その後立ち上がって
回れ右、右向け右、左向け左、など、軍隊のようでし
た。

②頻繁な頭髪検査があり、男子は眉毛にかからない前
髪、刈上げ、もみあげの長さは耳の穴の高さまで。女
子は眉毛にかからない前髪、肩に付いたら縛るなど、
徹底されていました。

③男女交際禁止
④毎朝校門で指導課の先生によるカバン抜き打ち検査が
あり、必要のないものは没収、時には停学、退学にな
る事も。

　手帳のメモで男女交際が発覚することもありました。
⑤体育科では１年生がたるんでいると、先生が３年生に
「しめろ！」と命令。
　おかげで、３年間ふざける事もなく、学校でも寮でも
余計な遊びはせず、空手に専念する事が出来、１年生の
頃から選抜メンバーに入れていただき、２年生になった
時には完全に仕上がっていました。
　県大会で優勝、団体、インターハイ、全国選抜にも出
場し、個人でも団体でも好成績をおさめる事が出来まし
た。３年生では主将を務め、全国制覇こそ出来ませんで
したが、数々の大会で好成績をおさめる事が出来まし
た。
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会食メニュー

第１例会～国歌斉唱

R I テ ー マ／インスピレーションになろう
地区スローガン／ロータリーの心と力を地域社会へ
クラブ会長方針／会員全員参加のクラブ運営を

国際ロータリー第2820地区　水戸南ロータリークラブ

◆RI加盟承認　1973年（昭和48年）６月７日
◆チャーターナイト　1974年（昭和49年）２月10日

■例会場　水戸プラザホテル  TEL.029-305-8111
■事務所　常陽銀行本店  TEL.029-225-4820
■ＵＲＬ　http://www.mito-m-rc.com

クラブ会報委員会／委員長：川澄千亜紀　副委員長：菊池　秀機　委員：髙橋　伸之、草野達也

●会　長　鈴木　憲一　会長エレクト　小路　　實
●幹　事　川﨑　紀子　副会長　　　　志村　　保
　　　　　　　　　　　副幹事　　　　深谷　　智

水戸南ロータリークラブ
Weekly Report Rotary Club of Mito-Minami

週　報
幹 事 報 告

出席報告 会 員 数 出 席 数 欠 席 数 本日出席率

サーモンサラダ　スイートコーンスープ
角切りチキンと銀杏の醤油炒め

ぷりぷり海老とふわふわ卵のチリソース
白飯・ザーサイ　フルーツ入り杏仁豆腐

長谷川國雄会員…米山功労者献金（第８・９回）
20,000円（累計1,090,000円）

市毛純一会員……米山功労者献金（第１回）
10,000円（累計 710,000円）

井澤卓司会員……米山功労者献金（第７回）
10,000円（累計 670,000円）

粂田信行会員……米山功労者献金（第２回）
10,000円（累計 520,000円）

大原康宏会員……米山功労者献金（第２回）
10,000円（累計 520,000円）

鈴木憲一会員……米山功労者献金（第６回）
10,000円（累計 460,000円）

水越光男会員……米山功労者献金（第４回）
10,000円（累計 340,000円）

中川勝義会員……米山功労者献金（第１回）
10,000円（累計 310,000円）

志村　保会員……米山功労者献金（第１回）
10,000円（累計 310,000円）

根本 次会員……米山功労者献金（第10回）
10,000円（累計 300,000円）

斎藤孝夫会員……米山功労者献金（第７～10回）
40,000円（累計 300,000円）

河野正政会員……米山功労者献金（第７・８回）
20,000円（累計 280,000円）

小路　實会員……米山功労者献金（第５回）
10,000円（累計 250,000円）

深谷　智会員……米山功労者献金（第４回）
10,000円（累計 240,000円）

小川啓子会員……米山功労者献金（第３回）
10,000円（累計 230,000円）

赤岩賢二会員……米山功労者献金（第８回）
10,000円（累計 180,000円）

奈良早苗会員……米山功労者献金（第６回）
10,000円（累計 160,000円）

川澄千亜紀会員…米山功労者献金（第３回）
10,000円（累計 130,000円）

久保田規子会員…準米山功労者献金（第９回）
10,000円（累計 90,000円）

髙橋伸之会員……準米山功労者献金（第８回）
10,000円（累計 80,000円）

高梨博行会員……準米山功労者献金（第８回）
10,000円（累計 80,000円）

二川隆司会員……準米山功労者献金（第６回）
10,000円（累計 60,000円）

鈴木忠夫会員……準米山功労者献金（第６回）
10,000円（累計 60,000円）

田村　大会員……準米山功労者献金（第５回）
10,000円（累計 50,000円）

川﨑紀子会員……

長岡秀典会員……

高梨博行会員……

大金　誠会員……

島根昌明会員・菊池秀機会員
　　　　　　……

川澄千亜紀会員…
大森三男会員……
岡村太郎会員……

原口一吉会員……

平山桜子会員……
小路　實会員……
石川啓司会員……

この計　　　13件　　　44,000円

 1. 点鐘・開会
 2. ロータリーソング
 3. ビジター・ゲスト紹介
 4. 米山奨学金授与 ウェイケ イケンナ スティーブさん
 5. ロータリーの時間

　「戦略計画会議内容報告」 川﨑紀子幹事
 6. マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン伝達

 櫻井　盛二会員（第４回）
 7. 米山功労クラブ感謝状伝達（第45回）
 8. 親睦の時間「10月誕生祝」 親睦活動委員会

 ３日 人見光一　　 ４日 櫻井盛二
10日 川﨑英輝、瀬浪純恵　　18日 菊池秀機
20日 根本 次、飯嶋秀郎　　23日 谷島孝明
28日 斎藤孝夫　　31日 鈴木忠夫

 9. 会　食
10. 会務報告（出席状況報告　ニコニコＢＯＸ　

ロータリー財団　米山記念奨学　その他）
11. 幹事報告
12. 卓話「米山月間に因んで」

 米山奨学生　ウェイケ イケンナ スティーブさん
13. ロータリーソング
14. 点鐘・閉会

10月第２例会プログラム
2018年10月12日（金）
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2018年（平成30年）10月12日（金）
Vol.46  No14（第2170）－１

8－Vol.46  No14（第2170）

10月第１例会　10月５日（金）
■ニコニコBOX（10月５日（金）扱）

■会員メークアップ
10/１　北海道2500REC　　　　　人見光一
10/３　水戸西RC　　　　　　　　　水口二良
10/５　東京ピースウィングREC　　武田　誠

久保田啓藏会員、先週はおめでとうございまし
た。長岡会員、本日のイニシエーションスピーチ
宜しくお願い致します。
本日のイニシエーションスピーチ大変緊張してい
ますが、宜しくお願いします。
長岡会員、おめでとうございます。イニシエー
ションスピーチ頑張って下さい。
４月誕生月ですが早めの誕生祝い有難うございま
す。今日、着て来ました。

長岡会員、イニシエーションスピーチ楽しみにし
ています。
涼しくなってきました。
涼しくなりましたね！
長岡会員、イニシエーションスピーチ楽しみにし
ています！頑張って！
台風24号で家の屋根のトタンが５枚飛ばされた
だけで済んだ事に感謝です。家が飛ばされなくて
良かったです。
久々の例会出席です。
高梨会員にはお世話になります。
米山月間です。

中村澄夫ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ
所在地：〒319-1107 那珂郡東海村豊白1-3-37

東海外材ビル303号室
連絡先：TEL.212-3611　FAX.212-3612
　　　　E-mail.19-20＠rid2820.jp
業務時間：平日 10:00～16:00
　　　　※土・日・祝祭日は休業

水戸市内RC例会変更
水戸東RC…10月18日㈭→10月21日㈰

於 ワープステーション江戸
（茨城大学留学生との心の交流会の為）

水戸さくらRC…10月22日㈪ 定款第８条第１節により休会
水　戸RC…10月23日㈫
水戸西RC…10月24日㈬
水戸東RC…10月25日㈭
水戸さくらRC…10月29日㈪

次回例会日程
〈水戸市内6RC合同例会〉
日　時：10月26日㈮　18:00～
場　所：水戸プラザホテル
講　演：「組織のチーム力を高める

～セルフリーダーシップ～」　
元北海道日本ハムファイターズヘッドコーチ
人材育成アドバイザー　阿井英二郎 氏

※当クラブがホストとなります。多数の出席をお願
い致します。
※白ジャケットをお持ちの方は着用をお願い致します。

☆10月19日㈮の例会は、定款第８条第１節により
休会となります。

■財団BOX（10月５日（金）扱）
鈴木憲一会員……財団の友献金（第８回）

$100　11,200円（累計$14,800）
塩沢富夫会員……財団の友献金（第６回）

$100　11,200円（累計 $9,600）

この計　　　２件　　　$200　　　22,400円

■米山BOX（10月５日（金）扱）

この計　　　24件　　　290,000円

経済と地域社会の
発展月間／米山月間

前　週訂正出席率70.93％
前々週訂正出席率75.00％92名 53名 39名 62.35％10月第１例会（10月５日）

出席状況

10月26日㈮　18:00～
　於 水戸プラザホテル
（水戸市内6RC合同例会の為）


